

Communiqué de presse

23/06/2015

Les ALEFPIADES 2.1, un mois de juin placé sous le signe du sport de la culture, et du e-sport !

Les Alefpiades représentent la fête du sport et de la culture pour les personnes accueillies au sein des établissements de l'ALEFPA. Cette année, les Alefpiades ne peuvent pas être organisées dans un lieu unique. Les épreuves sont donc organisées dans chaque structure. Les résultats sont ensuite compilés dans des vidéos qui sont



partagées auprès des établissements. Pour pallier l'absence de rencontre de cette édition, un tournoi d'e-Sport a été organisé via une célèbre franchise de simulation de football.

L'ALEFPA, association soixantenaire accueille au sein des 256 établissements et services, répartis sur tout le territoire français et dans les DOM, près de 13000 personnes en difficulté sociale ou en situation de handicap. A ce titre, les Alefpiades représentent un évènement fédérateur permettant aux personnes accueillies de l'ALEFPA de participer à un moment fort de partage autour de valeurs communes que sont le sport et la culture, véritables vecteurs d'intégration sociale et professionnelle.

Plusieurs épreuves sont organisées, un tournoi d'E-sport, un flashmob, un quizz, ou encore un raid cycliste. Chaque structure peut également proposer son activité, ainsi que participer au recueil de souvenirs et d'anecdotes des éditions précédentes.

Les établissements d'Occitanie...

Une aventure hors du commun de partage et de solidarité et d'ouverture pour des personnes aux potentialités encore trop souvent méconnues.

L'ALEFPA, c'est accompagner chacun dans son projet.

Contacts presse : Vincent Logez 06 89 10 22 20

vincent.logez@alepfa.asso.fr

